

Asumió Lami Dozo como nuevo comandante de la Fuerza Aérea

(ANSA, AP y PL)

BUENOS AIRES, 17 de diciembre.—El nuevo comandante de la Fuerza Aérea argentina, brigadier Basilio Lami Dozo, reivindicó implícitamente el papel asumido por la Junta Militar como el máximo organismo de poder en el país, y avaló la "remoción" por parte de la cúpula militar del presidente, general Roberto Viola.

Lami Dozo, considerado un "moderado" por los analistas locales fue puesto hoy en posesión del cargo por su predecesor, brigadier Omar Graffigna, y esta tarde asumirá como miembro de la Junta Militar, integrada por los comandantes de las Fuerzas Armadas.

"El esquema de gobierno, dijo hoy al asumir sus nuevas funciones en la mediterránea ciudad de Córdoba, demostró su eficacia en la práctica y su capacidad para superar situaciones y alternativas imprevistas, permitiendo rectificaciones y salvando al país de peligrosas desviaciones, en la responsabilidad compartida de los diversos sectores de poder."

Como comandante designado de la Fuerza Aérea, Lami Dozo participó de las reuniones de la Junta Militar en que se acordó dar por finalizada la gestión de Viola, pero su alocución de hoy constituyó el primer aval explícito a lo actuado durante la inédita crisis planteada en el poder militar que asumió tras el derrocamiento por parte de las Fuerzas Armadas de la administración de Isabel Perón.

Lami Dozo, que figuró entre el puñado de militares que en el verano de 1976 establecieron las normas fundamentales del régimen castrense reivindicó "la palabra empeñada el 24 de marzo de 1976" y aseguró que en su cumplimiento "Estamos empeñados junto al Ejército y la Armada".

INCIERTO FUTURO POLITICO

Por otra parte, el futuro político argentino se presenta incierto debido

a los escasos puntos de coincidencia entre las propuestas formuladas por un frente civil de 5 partidos y la orientación que según se anticipa imprimirá el presidente designado Leopoldo Galtieri a la próxima etapa del régimen militar, según AP.

Tanto los políticos como los militares reconocen que el único camino para superar la crisis argentina es la negociación, pero el diálogo aparece lleno de dificultades ante las profundas divergencias.

El peronismo, el radicalismo, el movimiento desarrollista y los partidos Intransigente y Demócrata Cristiano, componentes de un frente que reúne aproximadamente al 70 por ciento de la fuerza política del país, han fijado posiciones de firme corte nacionalista en lo económico. Neutralista en política exterior y liberales en temas de política interna.

Mientras, las Madres de la Plaza de Mayo continúan hoy la huelga de hambre iniciada el sábado último en reclamo de la aparición con vida de sus familiares detenidos-desaparecidos.

El ayuno se lleva a cabo en las localidades argentinas de Quilmes y Neuquén y entre los participantes se encuentra el sacerdote de la comunidad de Nueva Pompeya, Antonio Puigjane.

Las huelguistas solicitaron a los obispos de todo el país que intercedan ante el gobierno militar para que éste informe el paradero de los desaparecidos.

"Creemos que no basta enunciar principios generales. La verdad y la justicia reclaman una respuesta inmediata", dijeron.

COMUNICADO DEL CAS

Hace un año, el 19 de diciembre de 1980, Alaide Foppa, escritora guatemalteca que residía en México, y cuyas denuncias de los crímenes de su país habían tenido repercusión en el ámbito internacional, fue secuestrada en Guatemala por

las fuerzas de seguridad y en plena calle. Entonces, como ahora, reclamamos por su reaparición porque se trataba de una luchadora latinoamericana y porque los argentinos conocemos en carne propia la metodología de las desapariciones.

Al mismo tiempo, así como los exiliados clamamos por Alaide, la Junta Militar argentina dio y da su apoyo a los militares guatemaltecos que tratan de aniquilar la expresión de un pueblo y frenar sus legítimas luchas de liberación. Ahora, el 10 de diciembre último, las mismas —seguramente— fuerzas de seguridad "detuvieron" al periodista argentino Valentín Ferrat, coordinador internacional del Sistema de Información y Promoción Editorial (SIPE), cuando cumplía funciones profesionales en la ciudad de Guatemala.

La Comisión Argentina de Solidaridad (CAS) se suma a las voces que reclaman por la reaparición y libertad de ambos y reitera su más profunda condena por las prácticas genocidas en Guatemala, al mismo tiempo que declara su más alto respeto y solidaridad con el pueblo guatemalteco en su lucha por la liberación.